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Alternative Liste Radevormwald 
  

Hermann-Löns-Weg 7 
 42477 Radevormwald 
 
 
AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald 

 
Herrn  
Jürgen Fischer 
Vorsitzender des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 
Hohenfuhrstr. 13 
 
42477 Radevormwald 
 
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Unsere Zeichen Datum 
  Ebb 03.02.2019 
 
Antrag auf Einrichtung eines TOP für die Sitzung des Ausschusses am 19. Feb. 2019 
Hier: Darstellung der Inhalte der Ideenskizze zur Beteiligung der Stadt Radevormwald an 
der Regionale 2025 
 
Sehr geehrter Herr Fischer! 
 
Die Fraktion der Alternativen Liste Radevormwald bittet darum, für die oben genannte Sitzung 
das Thema: „Darstellung der Inhalte der Ideenskizze zur Beteiligung der Stadt Radevormwald an 
der Regionale 2025“ einzuplanen. Damit sich die Mitglieder des Ausschusses ein besseres Bild 
von der Situation machen können, bitten wir die Verwaltung, für diesen TOP eine Besichtigung 
des Wülfinggeländes vorzusehen. Bei der Besichtigung sollten die eingereichten Ideen 
dargestellt, aber auch auf die Kosten, die durch eine Realisierung dieser Ideen verursacht 
werden im Detail eingegangen werden. Darüber hinaus bitten wir, dass in diesem 
Zusammenhang auch auf die für dieses Jahr vorgesehenen Umbauarbeiten zur Unterbringung 
einer Ausstellung eingegangen wird. Um den Zeitbedarf nicht unnötig wachsen zu lassen, 
scheint es uns sinnvoll zu sein, die Ausschusssitzung im Wülfingmuseum durchzuführen. Wir 
bitten gleichfalls darum, die Mitglieder des Bauausschusses und des Kulturausschusses von 
diesem Termin in Kenntnis zu setzen! 
 
Begründung: 
Der Ausschuss hat sich im September 2018 letztmalig mit diesem Thema beschäftigt. 
Damals wurde vorgetragen und beschlossen, dass die eingeschalteten Gutachter die 
Ideenskizze weiterentwickeln und zur Einreichung für die Regionale 2025 fertig stellen. 
Diese Einreichung müsste inzwischen erfolgt sein oder doch unmittelbar bevorstehen. 
Die genauen Inhalte dieser Ideeskizze sind den politischen Gremien derzeit aber nicht 
bekannt! Da es bei diesem Thema nicht nur um die Einwerbung von Fördermitteln, 
sondern auch um die Bereitstellung erheblicher Eigenmittel geht, halten wir es für 
unbedingt geboten, die politischen Entscheidungsträger kontinuierlich über die Inhalte, 
die Kostenschätzungen und den Fortgang des Bewilligungsverfahrens dieses Projektes 
zu informieren. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die Alternative Liste Radevormwald 
 
 
 
 
Rolf Ebbinghaus 


